

La République du Centre, 26 novembre 2013

LA SOURCE/SAINT-MARCEAU

La Sainte-Cécile a été célébrée tout ce week-end



MÉDAILLES. Des musiciens ont été récompensés.

Ce week-end était placé sous le signe de la Sainte-Cécile.

La musique municipale d'Orléans a fêté la Sainte-Cécile à la salle Fernand-Pellicer. Dimanche, 90 de ses membres se sont retrouvés pour un repas et un après-midi chargé.

« Nous avons récompensé les plus anciens qui font de la musique depuis cinquante, quarante, trente, vingt, quinze et dix ans », explique Gilles Guenin-Vergracht, le président de la formation. Tous ont reçu des médailles de la confédération musicale de France et de la fédération musicale de la région Centre.

La Sainte-Cécile était aussi à l'honneur via un concert, samedi soir, à la maison des arts et de la musique. L'événement était organisé par le comité de quartier Saint-Marceau. Les gagnants de la 11^e édition du radio crochet de Saint-Marceau et du micro d'or des années précédentes ont assuré la première partie.

La suite, « Avec Barbara », un medley de deux spectacles, rendait hommage à l'auteur de « L'Aigle noir » et « La mère, l'enfant et moi ». Des reprises interprétées par Brigitte Lecoq, accompagnée au piano par Jacky Le Poittevin. ■